



Camagüey- Del 25 al 28 de mayo se desarrollará en Camagüey el Festival Nacional de Rock Sonidos de la Ciudad, organizado por la filial provincial de la Asociación Hermanos Saíz (AHS).

En su XIX edición, el evento estará dedicado al Cuarto Congreso de la organización, y contará con agrupaciones agramontinas, de La Habana, Sancti Spíritus, Holguín, Granma y Santiago de Cuba.

"Queremos que sea un festival de confluencia, encuentro y confraternización entre las bandas, para eso hemos ideado un nuevo espacio: Jam Metal Session, va de improvisación y de unir a músicos que nunca han tocado juntos, mezclar a los artistas de las provincias participantes", explicó en conferencia de prensa Humberto Delgado, organizador del evento y miembro de la sección de Música de la AHS.

Además, en la Galería Mira, de la casa del Joven Creador, se montará una Carpa Tatoo, donde artistas del tatuaje y perforaciones corporales harán gala de sus habilidades. Este espacio es de los más aclamados por el público, que puede ir y ver en vivo cómo realizan los trabajos.

Delgado añadió que otro de los principales objetivos de la edición es funcionar el estilo metal con la clave cubana, y para eso pretenden invitar a artistas de la localidad.

El programa del Festival también incluye un momento para el debate sobre la actualidad del género en el país, ahí contarán con los criterios de Raúl Cardona, artista holguinero y el crítico de rock habanero Junior Hernández "Friki Periodista", quien acostumbra a hacer reseñas, ha llevado la cronología de las bandas y lo que acontece en la escena metalera en Cuba en los últimos años.

Sonidos de la Ciudad es uno de los eventos más longevos de la AHS en la provincia, y en cada edición logra aglutinar a un gran número de personas, desde menores de edad hasta mayores de 60.

Por Luis Adrián Viamontes Hernández/ Adelante

Imagen: Cortesía del evento